

Lundi, le premier jour mettez le cap vers l'est, en direction de Muzillac.

Les paysages verdoyants vous accompagneront tout au long de votre trajet jusqu'à l'écluse d'Arzal, où vous ferez une halte pour contempler la vue sur la rivière et le port. Poursuivez ensuite votre route vers Pénémin, une destination prisée pour ses falaises et ses plages de sable fin.

Après avoir profité du littoral breton, roulez jusqu'à Piriac-sur-Mer, un village de pêcheurs pittoresque. Ensuite, suivez la route côtière jusqu'à La Turballe, où vous pourrez peut-être observer les bateaux de pêche colorés rentrer au port après une journée en mer en fonction de l'heure de la marée.

La prochaine étape de votre voyage vous mènera le long de la côte sauvage de Batz-sur-Mer, où les falaises escarpées et les criques isolées offrent des panoramas à couper le souffle. Prenez le temps de vous arrêter et d'admirer la vue avant de continuer votre route jusqu'au Croisic, où un délicieux repas vous attend dans l'un des restaurants du port.

Après avoir repris des forces, rendez-vous au Musée de la Terre de Sel où vous découvrirez les secrets de la récolte du sel, une tradition ancestrale du métier de paludier. Puis, mettez le cap vers Guérande, célèbre pour ses remparts médiévaux et ses ruelles pittoresques.



Enfin, terminez votre périple en revenant au centre de vacances par la pittoresque ville de La Roche-Bernard. Un port riche de vieux gréements et beaucoup de maisons anciennes, dont certaines construites à flanc de rocher. Sur la partie haute, le bourg, avec ses petits passages et ruelles (certaines pentues), autour de la belle place du Bouffay, plonge par endroits dans un autre siècle.

Mardi le deuxième jour

Après avoir pris l'air marin vivifiant à Saint-Gildas-de-Rhuys, mettez le cap vers Saint-Goustan, un charmant port de pêche où les maisons colorées et les bateaux traditionnels créent une atmosphère authentique.

De là, continuez votre périple vers les mystérieux alignements de Carnac, où vous pourrez contempler ces impressionnantes rangées de menhirs datant de l'âge néolithique, témoins d'un passé ancestral fascinant. Ensuite, roulez vers la côte sauvage de Quiberon, où les falaises escarpées et les plages de sable fin vous offrent des panoramas à couper le souffle. Par forte tempête, c'est franchement dantesque. Les vagues furieuses viennent alors se fracasser contre les falaises déchiquetées dans un vacarme assourdissant. On essayera d'éviter la tempête...

Votre prochaine étape vous mènera à la visite de la célèbre conserverie Belle-Iloise, où vous pourrez découvrir le savoir-faire traditionnel de la préparation du poisson en conserve et déguster quelques-unes de leurs délicieuses spécialités.

Après cette visite gourmande, faites une pause déjeuner bien méritée à Quiberon.





Après avoir repris des forces, reprenez la route en passant par Carnac, puis La Trinité-sur-Mer, un port animé connu pour ses régates et ses voiliers de courses. Ensuite, continuez sur la presqu'île de Saint-Philibert, offrant une vue imprenable sur les environs.

Votre voyage se poursuit ensuite à Locmariaquer, où vous pourrez découvrir les vestiges préhistoriques et les sites archéologiques qui témoignent de la richesse historique de la région. Ensuite, pour les plus pressés, un retour direct à Saint-Gildas-de-Rhuys est possible. Mais pour les plus aventureux, un retour en passant par Bono, Port-Blanc, la Pointe d'Aradon offre une expérience plus détendue, avec des paysages côtiers pittoresques à chaque tournant.

Mercredi le troisième jour

Entamez une aventure à moto le long des côtes bretonnes, depuis Saint-Gildas-de-Rhuys, où l'air marin et la quiétude des lieux vous préparent à une journée de découvertes en deux-roues. Commencez par une escapade vers Saint-Goustan, un charmant port aux ruelles pavées, où les bateaux traditionnels se balancent doucement sur les eaux scintillantes du Golfe du Morbihan.

Poursuivez votre périple jusqu'à Saint-Cado, une île reliée par un pont en pierre, où les maisons de pêcheurs et la chapelle vous invitent à un voyage dans le temps. La Maison Bleue de Saint-Cado est un véritable joyau niché à côté de l'îlot de Saint-Cado. De là, continuez vers la Barre d'Étel, où le spectacle des bateaux voguant à l'embouchure de la rivière vous offre une vue imprenable sur le littoral breton.

Votre voyage vous mène ensuite à Gâvres, une presqu'île sauvage où les plages de sable fin et les dunes préservées vous invitent à une pause contemplative. Après cette halte revigorante, dirigez-vous vers Port Louis pour un repas dans l'un des restaurants du port.

L'après-midi, contournez Lorient pour rejoindre Guidel Plage, où les vagues de l'océan Atlantique vous offrent un décor naturel spectaculaire. Poursuivez votre route le long de la côte jusqu'à Lamor-Plage. Tout au long de ce bout de côte, quelques « ports » minuscules, simples mouillages secoués par la houle d'ouest, de vieux forts, quelques superbes plages et un bel ensemble de dunes.

Enfin, terminez votre journée par une visite passionnante de la base sous-marine de Lorient, où est amarré le sous-marin Flore. La visite du sous-marin Flore est une plongée fascinante dans l'histoire maritime et militaire française. Amarré à Lorient, en Bretagne, ce sous-marin d'attaque conventionnel de la Marine nationale française a été converti en musée, offrant aux visiteurs une expérience immersive unique. À bord du sous-marin Flore, les visiteurs ont l'opportunité de



découvrir la vie à bord d'un navire de guerre, en explorant les différents compartiments, coursives et espaces de vie. De la salle des torpilles à la salle des machines, en passant par le poste de commandement, chaque espace est soigneusement préservé pour offrir une expérience authentique.



Jeudi le quatrième jour

Après avoir profité du calme de la côte de Saint Gildas de Rhuys, vous irez vers l'intérieur des terres en direction de Questembert. Le bourg possède encore d'impressionnantes halles du XVI^e s qui valent, à elles seules, le déplacement ; en particulier les jours de marché.

La route vous mènera à travers de paisibles campagnes et hameaux bretons, où vous pourrez apprécier la beauté tranquille de la région. Ensuite, continuez votre périple jusqu'à Rochefort-en-Terre, un village médiéval classé parmi les plus beaux de France avec ses rues pavées et ses maisons à colombages.

Après avoir exploré les ruelles de Rochefort-en-Terre, reprenez la route en direction de Malestroit, une cité médiévale bordée par la rivière de l'Oust. Profitez-en pour vous promener le long des quais et admirer les maisons à colombages qui bordent les rues étroites de la ville. La richesse passée de cette « Petite Cité de caractère » se lit sur chacune des nobles demeures, de style gothique ou Renaissance, les unes en bois à pignons et étages en encorbellement, les autres en pierre avec lucarnes et gargouilles sculptées. Un régal pour les yeux !

Vous poursuivrez le long des berges sinuueuses de la rivière de l'Oust jusqu'à La Gacilly, un village connu pour ses expositions d'art et son festival de la photographie. Prenez le temps de découvrir les boutiques d'artisanat local avant de poursuivre votre route vers Loheac.

Le clou de la journée vous attend à Loheac, où vous pourrez visiter le célèbre musée de l'automobile. Plongez dans l'histoire de l'automobile et découvrez une impressionnante collection de voitures de course, de voitures anciennes et de véhicules emblématiques qui témoignent de l'évolution de la technologie et du design automobile. Que vous soyez passionné d'automobile ou simplement curieux, ce musée est un incontournable pour tout amateur de mécanique.





Vendredi le cinquième jour

Le vendredi s'annonce comme une journée de détente par excellence

Le matin, embarquez pour une escapade au Château de Suscinio, une magnifique forteresse médiévale située au bord de la mer, à proximité de Sarzeau. Imprégnez-vous de l'histoire fascinante des lieux, profitez également de la vue imprenable sur l'océan depuis les remparts, offrant un panorama.



Après cette matinée enrichissante, laissez libre cours à vos envies gourmandes en vous laissant tenter par une authentique crêperie bretonne pour le déjeuner. Que vous préfériez une crêpe au froment garnie de délicieuses garnitures salées ou une galette de sarrasin accompagnée de succulentes garnitures sucrées (chercher l'erreur...), vous trouverez sûrement votre bonheur dans l'une des nombreuses crêperies qui parsèment la région.

L'après-midi, rendez-vous à Vannes pour une visite guidée de cette ville chargée d'histoire et de charme. Suivez un guide à travers les ruelles pavées de la vieille ville, découvrez les maisons à colombages et les remparts médiévaux qui témoignent du riche passé de la cité. Admirez la majestueuse cathédrale Saint-Pierre et flânez le long des quais animés du port de plaisance. Au fil de la visite, laissez-vous envoûter par l'atmosphère unique de Vannes, entre patrimoine historique et dynamisme contemporain.





Samedi le sixième jour

Votre voyage commence par une escapade à Questembert, une charmante ville bretonne où les rues pavées et les maisons à colombages vous plongent dans l'ambiance authentique de la région. De là, poursuivez votre route jusqu'à Sérent, et dirigez-vous vers Plumelec. Continuez votre périple jusqu'à Camors, où vous aurez peut-être la chance de visiter les célèbres saboteries camoriennes, témoins d'un savoir-faire artisanal traditionnel transmis de génération en génération.

Après une matinée bien remplie, faites une pause déjeuner bien méritée à Baud.

L'après-midi, explorez la vallée du Blavet, une vallée verdoyante traversée par une rivière, et dénichez la chapelle Saint-Gildas, au bord de l'eau et au fond de son vallon construite à même la roche dans un bel environnement. Vous poursuivrez par Saint-Nicolas-des-Eaux, un paradis de pêcheurs, Saint-Nicodème qui jaillit curieusement à 46 m au-dessus de l'horizon lui donnant des allures de cathédrale, et la chapelle de Quelven impressionnante pour un hameau avec son clocher qui s'élève à 70m.



Après une journée bien remplie à explorer la vallée du Blavet et ses environs, il est temps de mettre le cap vers Saint-Gildas-de-Rhuys pour terminer votre voyage en beauté

À mesure que vous approchez de Saint-Gildas-de-Rhuys, laissez-vous envelopper par le calme et la sérénité de la côte bretonne. Respirez profondément l'air marin et laissez-vous bercer par le bruit apaisant des vagues qui viennent caresser le rivage. Enfin, lorsque vous atteignez votre destination finale, prenez un moment pour contempler le magnifique paysage côtier qui s'offre à vous, et savourez le sentiment de satisfaction d'avoir accompli un voyage mémorable à travers la Bretagne.

